



61 m<sup>2</sup>

Réf. 1320 VM V

850 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au calme absolu, au pied des jardins de l'Hôtel "La Chèvre d'Or" et à 150 mètres du village historique d'Eze, charmante maison d'environ 62 m2 habitables, construite sur un terrain de 982 m2 et offrant une vue mer, village historique et montagne exceptionnelle. La maison, sur 2 niveaux, se compose comme suit : Niveau supérieur : un appartement type 2 pièces d'env. 40 m2 habitables composé d'un séjour avec cuisine américaine, une salle de douche, une chambre. Niveau inférieur : une grande chambre indépendante avec sa salle de douche. Cave/buanderie. La maison est vendue meublée. Accès piéton ...

In absolute peace and quiet area, at the foot of the gardens of the Hôtel "La Chèvre d'Or" and 150 metres from the historic village of Eze, charming house with approx. 62 m2 living space, built on 982 m2 of land and offering exceptional sea, historic village and mountain views. The house, on 2 levels, is composed as follows: Upper level: a 2-room flat with approx. 40 m2 living space, comprising a living room with open-plan kitchen, a shower room and a bedroom. Lower level: a large independent bedroom with its own shower room. Cellar laundry room. The house is sold furnished. Pedestrian access ...

## GRUPE IMMOBILIER CORNICHE

18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

